
 
 

Protokollauszug 
aus der 

83. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtpla-
nung und Bauen  
vom 08.04.2008 

 
öffentlich 
Top 6.1 Bericht zur Stadtentwicklung und Stadterneuerung 

08/SVV/0220 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Einbringung der Vorlage wird nicht gewünscht. 
 
Herr Goetzmann (FB Stadtplanung und Bauordnung) informiert u.a. auf Nachfrage über den Än-
derungsbedarf zur Werbesatzung Innenstadt. 
 
Auf Bitte Herrn Kümmels sind die Terminschienen für das Verfahren zur Vertiefung Stadtachse 
Stern/Drewitz/Kirchsteigfeld sowie für die Aktualisierung des Integriertes Entwicklungskonzept 
Stern/Drewitz, dem Protokoll dieser Sitzung beizufügen. 
(Auskunft Frau Juhasz, Bereich Stadterneuerung, im Nachgang der Sitzung: 
Vertiefungsplanung zur Stadtachse sind vorauss. III. Quartal 2008, 
Integrierte Entwicklungskonezpt Stern/Drewitz wird z.Zt. überarbeitet und auch im Beirat 
Stern/Drewitz/Kirchsteigfeld abgestimmt) 
 
Weiterhin nimmt Herr Kümmel Bezug auf aktuelle Presseinformationen zu Bauabsichten der 
PRO Potsdam in Drewitz und bittet um Vorstellung des inhaltlichen Konzeptes bzw. der Aufga-
benstellung für das Studentencamp in einer der nächsten Ausschusssitzungen.  
(Auskunft Frau Juhasz im Nachgang der Sitzung: die in der Presse veröffentlichten Planungen 
zur Gartenstadt Drewitz sind ein Ergebnis des 3. Internationalen Studentencamps und können 
auf Wunsch in einer der nächsten Ausschusssitzungen gemeinsam von der Projektkommunika-
tion Hagenau GmbH und dem Bereich Stadterneuerung vorgestellt werden.) 
 
Frau Oldenburg erkundigt sich nach dem Zeitrahmen der Prüfung der Einzelhandelsflächen in 
der Innenstadt. Frau Dr. von Kuick-Frenz orientiert auf das Ende des Jahres. 
 
Zum Gestaltungskonzept des Umfeldes Landtag an der Havelseite teilt Frau Dr. von Kuick-
Frenz mit, dass beabsichtigt ist, den Aufstellungsbeschluss in die STVV im Mai 2008 einzubrin-
gen. Das Gestaltungskonzept wird Grundlage für den Aufstellungsbeschluss. 
 
Herr Goetzmann geht kurz auf die Rückfrage von Herrn Kirsch bzgl. des Bereiches rund um die 
Glasmeisterstraße sowie rund um den Bahnhof Griebnitzsee/Einkaufsmarkt ein. 
 
Herr Wiggert hinterfragt den Zeitraum der Berichterstattung zur Erarbeitung des Stadtentwick-
lungskonzeptes Wohnen und des Stadtentwicklungsplanes Gewerbe. 
Frau Dr. von Kuick-Frenz sagt zu, in der Juni-Ausschusssitzung einen Sachstand (Darstellung 
der Zeitschiene) geben zu wollen. 
 
Der SB-Ausschuss nimmt die MV 08/SVV/0220 zur Kenntnis. 
 
 
 

 


